

**ARTE** Identificado el último cuadro que pintó Van Gogh **P27**



**REAL MADRID** El fútbol europeo, en alerta por el coronavirus de Mariano **P31**



## El coronavirus se lleva por delante un millón de empleos

**El mercado laboral español vive el peor trimestre de su historia con la pandemia**

**Los hogares con todos sus miembros en paro suben al mayor ritmo desde 2012**

**Tres millones de personas teletrabajaron y 800.000 estuvieron de baja**

MANUEL V. GÓMEZ, **Madrid**  
La pandemia ha dejado una herida profunda en el mercado laboral español: casi 1,1 millones de empleos destruidos en un solo trimestre, el peor de la historia. Han sido las consecuencias del corona-

virus y del confinamiento que el Gobierno decretó cuando los contagios crecían por miles y las muertes se multiplicaban. Ni en los peores momentos de otras crisis hubo un golpe de esa magnitud al empleo. Según la Encuesta

de Población Activa (EPA), el impacto del virus dejó entre abril y junio los ocupados en 18,6 millones. Los parados en busca de empleo subieron con moderación, hasta los 3,37 millones, pero porque en la cuarentena no había em-

pleo que buscar. 800.000 trabajadores estuvieron de baja. Los hogares con todos sus miembros desempleados crecieron al mayor ritmo desde 2012. Y el teletrabajo fue la alternativa para tres millones de españoles. **PÁGINAS 37 Y 38**

## Gibraltar busca seguir ligado a la UE con una unión aduanera

**El Peñón se distanciaría por primera vez de la senda del Reino Unido**

BERNARDO DE MIGUEL, **Bruselas**  
Gibraltar busca desesperadamente una fórmula que le permita mantener un encaje en la UE cuando el próximo 1 de enero concluya el periodo transitorio del Brexit y el Reino Unido quede fuera del mercado interior europeo. En el Peñón estudian, por ejemplo, integrarse en la unión aduanera europea o en la zona Schengen. Cualquiera de estas opciones supondría el primer distanciamiento del Reino Unido por parte de Gibraltar en más de 300 años. **PÁGINA 13**

## Cinco presos del 'procés' vuelven a prisión con un régimen más estricto

**El juez suspende la semilibertad que les concedió la Generalitat**

R. CARRANCO / R. RINCÓN  
**Barcelona / Madrid**  
Oriol Junqueras, Raül Romeva, Joaquim Forn, Jordi Sánchez y Jordi Cuixart no podrán, de momento, seguir disfrutando de la semilibertad que les otorgó la Generalitat. Un Juzgado de Vigilancia Penitenciaria suspendió ayer el tercer grado de estos cinco presos después de que la Fiscalía lo recurriera y pidiera su suspensión cautelar. Los reclusos tampoco podrán recuperar previsiblemente las salidas diarias para trabajar o hacer voluntariado de las que se beneficiaban antes de obtener el tercer grado. **PÁGINA 14**



De izquierda a derecha, Joaquim Forn, Jordi Cuixart, Oriol Junqueras y Raül Romeva, entrando ayer en la prisión de Lledoners (Barcelona) tras la suspensión judicial de su régimen de semilibertad. / CRISTÓBAL CASTRO

## Las protestas antirracistas en EE UU se sitúan en el centro del debate electoral

PABLO GUIMÓN, **Washington**  
Las protestas antirracistas y su respuesta policial se han convertido en material electoral de primera magnitud en EE UU. El fiscal general, William Barr, se refirió ayer en el Capitolio a los "anarquistas" que "han secuestrado las protestas legítimas para provocar caos". Los demócratas le acusaron de azuzar la violencia y de servir a los intereses de Trump mientras Joe Biden presentaba un plan de 30.000 millones de dólares contra la discriminación. **PÁGINA 2**

## Madrid se moviliza tras un alza en los casos del 413% en una semana

**Díaz Ayuso impone el uso de mascarilla, límites al ocio nocturno y un pasaporte serológico experimental que rechaza la OMS**

M. VIEJO / P. LINDE, **Madrid**  
La Comunidad de Madrid reaccionó ayer al exponencial aumento de casos de SARS-CoV-2 registrados en la última semana. Si el lunes 20 se reportaron 269 casos relativos a los siete días previos, ayer ese dato ascendió hasta los 1.381 contagios diagnosticados en

**Las residencias de la Comunidad más golpeadas por el virus**

MADRID

la última semana, un aumento del 413%. La presidenta Díaz Ayuso decidió imponer la mascarilla obligatoria y límites al ocio nocturno, así como la implantación de un pasaporte serológico experimental que rechazan las sociedades científicas y la Organización Mundial de la Salud. **PÁGINAS 20 Y 21**

ASEGURA TU COCHE  
**DESDE SOLO 14€ AL MES**  
PAGA MES A MES

917 701 795  
lineadirecta.com

Fraaccionamiento sujeto a condiciones. Pago solo con tarjeta de crédito. Válido hasta 30/09/2020. Precio "desde" calculado para un Terceros Básico, según tarifa y con aplicación de campañas promocionales de Línea Directa. Sujetos a normas de suscripción. Más información en www.lineadirecta.com